

Hansestadt Stendal		Vorlage	Datum:	19.06.2015
Amt:	40 - Amt für Jugend, Sport und Soziales	Drucksachenummer: VI/235	Öffentlichkeitsstatus: öffentlich	
Az.:				
TOP:	Zuschuss Haus der Vereine			
Auswirkungen auf die Ortschaften der Hansestadt Stendal:				
Belange der Ortschaften werden berührt.			<input type="checkbox"/> ja	<input checked="" type="checkbox"/> nein
Die betroffenen Ortschaftsräte werden angehört.			<input type="checkbox"/> ja	<input checked="" type="checkbox"/> nein
Das Zweitbeschlussverlangen kann geltend gemacht werden.			<input type="checkbox"/> ja	<input checked="" type="checkbox"/> nein

Beratungsfolge:			Beratungsergebnis:		
Kultur-, Schul- und Sportausschuss	am:	15.09.2015			
Finanzausschuss	am:	15.09.2015			
Haupt- und Personalausschuss	am:	28.09.2015			
Stadtrat	am:	12.10.2015			

Finanzielle Auswirkungen:						
Finanzierung	<input checked="" type="checkbox"/> ja	Gesamtbetrag:	18.500	Euro	<input type="checkbox"/> nein	
Wenn ja		Produktkonto	Betrag			
Produktkonto (Ermächtigung)		281200	18.500	Euro		
Ergebnisplan						
Mehr-,	<input type="checkbox"/>	Minderaufwendungen				Euro
Mehr-,	<input type="checkbox"/>	Mindererträge				Euro
Finanzplan						
Mehr-,	<input type="checkbox"/>	Minderausgaben				Euro
Mehr-,	<input type="checkbox"/>	Mindereinnahmen				Euro
Folgekosten:						
	<input type="checkbox"/>	nein				
	<input checked="" type="checkbox"/>	ja	Gesamtbetrag	92.500	Euro	
	<input checked="" type="checkbox"/>	jährlich	Betrag	18.500	Euro	ab Jahr 2016
	<input type="checkbox"/>	einmalig	Betrag		Euro	im Jahr
Sichtvermerk der Kämmerin:						

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat beschließt, das Haus der Vereine für den Zeitraum 2016 – 2020 mit einem jährlichen Zuschuss zu den Betriebs- und Reparaturkosten in Höhe von

18.500 €

vorbehaltlich der haushaltsrechtlichen Deckung zu fördern. Die Deckung ist durch Beschlussfassung der jeweiligen Haushaltssatzung festzustellen. Empfänger und Verwalter des Zuschusses ist der Förderverein Haus der Vereine unter der Voraussetzung, dass das Haus Bruchstraße 1 weiterhin entsprechend der Konzeption betrieben wird.

Begründung:

Das Haus der Vereine wird seit Jahren mit einem Zuschuss von 18.500 €/Jahr durch die Stadt gefördert. Der Zuschuss wird für Betriebs- und Reparaturkosten verwendet.

Die letzte Förderperiode lief von 2011 bis 2015, endet also am 31.12.2015.

Der vorliegende Beschluss sieht erneut eine 5 jährige Förderperiode vor.

Klaus Schmotz
Oberbürgermeister